

Das erste Hoopersturnier im SV fand in der LG Baden statt.

Am 20.03.2022 war es soweit. In der OG Mannheim Feudenheim begann um 10 Uhr mit dem ersten Start das erste Hoopersturnier im SV. Die Richterin Anette Kowa hatte 9 Parcours der Klasse H1, H2 und H3 für die Starter dabei. Dass zu diesem Turnier bereits die Klassen H2 und H3 gemeldet wurden, zeigt, wie etabliert der Hoopersport bereits in der Hundesportwelt ist.

Insgesamt waren es 82 Starts. Akatniss vom Niederbühler Tor mit ihrer Besitzerin Sandra Reinemund, lieferten einen fehlerfreien Lauf V0 in H1 ab und holte sich somit ihre erste Aufstiegsqualifikation.

Dieses Turnier zeigte eine große Rassenvielfalt. Es waren Australien Shepherds, Border Collies, Shelties, Terrier, Mischlinge, Deutsche Schäferhunde, Herder, Malinois, Berger des Pyrenees, Großpudel und ein Papillon am Start. Gegen Mittag trat die Sonne hervor und trug ihren Teil dazu bei, dass es ein sehr schönes Turnier war. Am Ende dieses Tages konnten viele Starter trotz ihres Lampenfiebers eine schöne Erinnerung mit nach Hause nehmen.

Das Fazit dieses Turniers ist, dass wir schon viele sehr gut ausgebildete Teams im Hoopers haben und der Sport mit großen Schritten in die Zukunft blickt.



Anette Kowa, SV OG Mannheim-Feudenheim